

Online gemeinsam essen

Speisentausch zum Zuckerfest

Mit dem Zuckerfest feiern Muslime das Ende des Fastenmonats Ramadan. Traditionell werden dann Freunde und Verwandte zum Festessen eingeladen. Das ist zurzeit wegen Corona nicht möglich. In diesem Jahr fällt das Zuckerfest auf den 13. Mai, zugleich der Feiertag Christi Himmelfahrt. Die Flüchtlingshilfe organisiert deshalb eine Corona kompatible Feier mit Speisentausch im MachMit und gemeinsamem Essen online.

Dreh- und Angelpunkt ist der Flüchtlingshilfe-Treffpunkt MachMit an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen. Dort können am Donnerstag (13. Mai) zwischen 11 und 14 Uhr Speisespenden abgegeben werden. Umgekehrt können dann zwischen 15 und 16.30 Uhr aus diesen Essenspenden bunt zusammengestellte Probiermenüs abgeholt werden. Wer keine eigenen Transportbehälter mitbringen kann, bekommt eine Probierbox. Ab 17 Uhr können die Gerichte dann in einer Online-Konferenz vor dem Smartphone oder Computer gemeinsam verspeist werden, begleitet von passender Musik. Zusätzlich gibt es im MachMit Zuckertüten mit süßen Leckereien für Kinder bis zwölf Jahre.

Aus organisatorischen Gründen ist für dieses ungewöhnliche Zuckerfest eine Anmeldung erforderlich, entweder per Email unter mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de oder Whatsapp unter +4917620521575.